

## LA CONFERENCE DE GENEVE SUR LA LIBERTE DE L'INFORMATION

La Conférence des Nations Unies sur la liberté de l'information s'est réunie à Genève, du 24 mars au 21 avril 1948. Les délégués de cinquante-quatre gouvernements y ont pris part. Les gouvernements de la Bolivie, de l'Iran et de l'Irlande étaient représentés par des observateurs ainsi que les organisations suivantes:

### Intergouvernementales

Bureau international du travail  
Organisation des Nations Unies pour l'éducation,  
la science, et la culture  
Union internationale des télécommunications

### Non gouvernementales

Alliance coopérative internationale  
Organisation internationale des journalistes  
Union interparlementaire  
Fédération mondiale des Associations pour les Nations  
Unies

### Représentants du Canada

La délégation canadienne se composait de:

#### Délégués:

M. Jean Désy, C.R., ambassadeur du Canada en Italie,  
chef de la délégation  
M. Arthur R. Ford, rédacteur en chef de la London  
Free Press  
M. W. Arthur Irwin, rédacteur en chef du magazine  
Maclean's  
M. Lorenzo Paré, courriériste parlementaire de  
l'Action Catholique  
M. Andrew G. Cowan, Société Radio-Canada, Londres

#### Conseillers

M. Campbell L. Moodie, Haut-Commissariat du Canada à  
Londres  
M. George Hambleton, Division de l'information du  
ministère des Affaires extérieures

#### Secrétaire de la délégation

M. L.A.D. Stephens, Légation du Canada à Berne.

La conférence a approuvé trois projets de conventions, des projets d'articles pour le Projet de Déclaration des droits de l'homme et le Projet de Pacte des droits de l'homme, ainsi que quarante-trois résolutions. Le premier projet de convention, portant sur l'accès aux